



Universidad del sureste

Desarrollo empresarial

Análisis del emprendedor

Prof.: Lic. Jessica Velásquez Cortez

Vanesa del Carmen López Mendoza

Fecha de entrega: lunes 11 de mayo 2020

¿Cuál es tu opinión sobre emprender un proyecto?

El principio de cualquier proyecto es la motivación y la iniciativa del emprendedor. Hay que tener en cuenta que emprender es recorrer un camino lleno de problemas, obstáculos, preocupaciones, etc. Si el emprendedor no tiene claro esto, lo que espera obtener al final y qué grado de dificultad puede ser conseguirlo, es muy posible que nunca llegue a la meta.

La persona a emprender debe ser capaz de levantarse de sus caídas, con una nueva perspectiva de las cosas y un aprendizaje que le permitirá mejorar su desempeño y lograr sus metas.

Primero hay que visualizarse en el rol de emprendedor y cuando decides tomar acción, ahí es donde esto comienza, cuando te sientes con la seguridad de poder aventarte al vacío, que es cuando tienes la credibilidad para que apoyen tu emprendimiento y si tu plan no funciona, puedas reintegrarte de nuevo sin que te cueste tanto.

Para poder tener un emprendimiento es necesario tener seguridad, responsabilidad con lo que vendrá, ser siempre positivo con las altas y bajas que puede traer un nuevo proyecto.

Lograr tener excelentes resultados en este proyecto es importante innovar acerca de lo que será lo requerido en la meta propuesta, para que esto funcione, la innovación es una característica importante de un emprendedor porque a las personas les interesan las cosas nuevas que puedan venir a futuro.

Muchas personas inician con un pequeño proyecto pero conforme va creciendo, gracias a la seguridad, responsabilidad, innovación y autoconfianza se logra llegar a las metas que tengan.

Cualquier persona segura, responsable, es capaz de lograr un proyecto, solo se necesita tener responsabilidad y tener bien marcado lo que quiere lograr, como ya mencioné, no todo va a ser fácil, van a pasar momentos difíciles, donde quieran abandonar el proyecto pero para lograr tener buenos resultados se necesita paciencia y esfuerzo. El que persevera alcanza. Iniciar un proyecto necesita paciencia porque no de la noche a la mañana se lograra todo, iniciar un proyecto es poco a poco.

Analiza todas las características mencionadas en la lectura del emprendedor y menciona las que consideres que tú posees y cuáles son las que necesitas desarrollar.

Yo puedo tener seguridad al realizar algo, también tener un mejor desempeño día a día de lo que me propongo, soy una persona responsable y eso no sería ningún obstáculo para mí, tengo tolerancia y paciencia para las cosas a realizar al igual que tengo la capacidad para alcanzar lo que me propongo, soy capaz de resolver los problemas que esto contraiga y tener la madurez para solucionarlo.

Lo que necesito desarrollar es tener más creatividad, jugar un poco con lo colorido porque eso no es muy de mi agrado, al igual que innovar cosas, siento que me faltaría un poco de eso, ya que a veces me da asusta un poco lo nuevo, o sea salir de la zona de confort en la que a veces me encuentro. Al igual que la comunicación es un factor que me faltaría, debido a que me es difícil comunicar algo hacia personas desconocidas, me causa pena, siento que es todo lo que me falta.